
  

 
 École de la Berge École du Chêne École de la Falaise 

 30, rue Joly 105, rue de l’École 1003, rue de l’Église 

 Lotbinière (Québec) G0S 1S0 Saint-Édouard (Québec) G0S 1Y0 Leclercville (Québec) G0S2K0 

 

Procès-verbal 
de la réunion du conseil d’établissement 

du 11 décembre 2024, à 18 h 45 à l’école du Chêne 
 

 Personnes présentes : 
Lysanne Bourguignon 

 Jacinthe Poulin 
 Catherine Vézina 
 Fanny St-Onge 
 Marie-Christine Bergeron-Laroche 
 Laurie St-Onge 

 Marie-Pier Lepage 
 Clara Daigle 
 Michaël Beaudet 
 Johannie Beaurivage 
 Miriam Desrochers 
 Josianne Laroche 

 

1. Préliminaires 

1.1 Ouverture de la rencontre 

La rencontre débute à 18h47.  

1.2 Présence et vérification du quorum  

 

2. Secrétariat 

Madame Catherine Vézina se propose comme secrétaire. 

 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Michaël Beaudet fait la lecture de l’ordre du jour. Madame Josianne 

Laroche propose que celui-ci soit adopté. Cette proposition est appuyée par 

madame Jacinthe Poulin et adoptée à l’unanimité. 

 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 13 novembre 2024 

Madame Lysanne Bourguignon fait la lecture du procès-verbal du 13 novembre 

2024. Monsieur Michaël Beaudet propose l’adoption de celui-ci. Cette proposition 

est appuyée par madame Miriam Desrochers et adoptée à l’unanimité.  

 

2.3 Suivis au procès-verbal 

Aucun suivi. 

 

3. Questions du public 

Aucune question. 

 

4. Consultations/décisions 

4.1 Présentation du budget prévisionnel 

Madame Lysanne Bourguignon présente le budget prévisionnel en date du 30 

juin 2025. Nos écoles sont en bonne santé financière (voir document au besoin). 

Jacinthe demande s’il y a un budget supplémentaire pour la maternelle 5 ans. 

Lysanne répond que c’est dans le budget-classe général. Madame Marie-Christine 



Bergeron-Laroche propose que le budget soit adopté. Madame Marie-Pier Lepage 

appuie, cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

4.2 Projet cour d’école Berge 

Madame Lysanne Bourguignon présente le projet de cour d’école de la Berge. Les 

membres du conseil d’établissement autorisent le dépôt du projet au ministère 

pour la mesure 50530. Madame Marie-Pier Lepage propose l’adoption du projet 

et madame Miriam Desrochers appuie. La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

4.3 Activités à adopter 

Madame Lysanne Bourguignon présente deux activités à adopter (voir tableau). 

Monsieur Michaël Beaudet propose que ces activités soient adoptées. Cette 

proposition est appuyée par madame Clara Daigle et adoptée à l’unanimité.  

 

5. Informations 

5.1 Formation obligatoire pour les membres des conseils d’établissement 

Tous les membres doivent compléter le formulaire qui certifie qu’ils ont bien 

suivi la formation obligatoire. 

 

6. Rapports 

6.1 Rapport du président 

Monsieur Michaël Beaudet remercie en son nom et celui des membres du conseil 

d’établissement l’excellent travail de l’équipe-école. Elle a su garder le cap pour 

la réussite de nos élèves. Il remercie également les parents qui s’impliquent afin 

de faire vivre de belles activités et qui décorent nos écoles. M. Beaudet mentionne 

que le congé des fêtes est un moment pour bien se ressourcer et pour passer du 

bon temps en famille. Joyeuses fêtes à tous! 

 

6.2 Rapport de la direction 

Plusieurs activités sont à venir dans nos 3 écoles à l’approche du congé des fêtes. 

Mme Lysanne Bourguignon souhaite de joyeuses fêtes à tous les membres. Ce 

sera un repos bien mérité pour tous. 

 

6.3 Rapport des enseignants 

6.3.1 Berge 

Comme première activité récompense du fleuve de l’amour, les élèves 

écouteront un film en pyjama et mangeront du popcorn. Une sortie à la 

patinoire est prévue au mois de janvier ainsi qu’une sortie dans les sentiers à 

Ste-Croix le 5 février prochain.  

 

6.3.2 Chêne 

L’équipe-école remercie l’OPP pour les décorations de Noël. Le 3 décembre, 

une partie de hockey enseignants vs élèves a eu lieu. Celle-ci a fini en partie 

nulle.  Plusieurs journées thématiques ont lieu tout le mois de décembre. Le 



11 décembre, les élèves ont pu aller dans une classe différente afin d’écouter 

une histoire de Noël. Des ateliers de Noël sont animés par certains élèves de 

6e année. Toutes les classes sont invitées à participer au concours de 

décoration de portes de classes (thématique Noël). Le traditionnel déjeuner 

de Noël aura lieu le 20 décembre.  

 

6.3.3 Falaise 

Plusieurs journées thématiques ont lieu tout le mois de décembre. En 

collaboration avec l’OPP, l’équipe-école se prépare pour le réveillon de Noël 

du 19 décembre. 

 

6.4 Rapport de l’OPP 

      6.4.1 Berge et Falaise 

      Les membres de l’OPP ont décoré les deux écoles et participeront aux 

préparatifs pour le réveillon de Noël à l’école de la Falaise.  

      6.4.2 Chêne 

Les membres de l’OPP ont installé les décorations de Noël et se préparent pour 

le déjeuner de Noël.  

 

6.5 Rapport de la représentante au comité de parents 

La nouvelle formule pour l’anglais intensif (dans les écoles concernées) se 

déroule bien jusqu’à maintenant. De plus, la fratrie est maintenant un critère à 

respecter lors des inscriptions. 

 

7. Autres points 

7.1 Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 19 février à 18h45 à l’école du 

Chêne.  

 

8. Levée de l’assemblée 

Madame Catherine Vézina propose la levée de l’assemblée, la rencontre termine 

à 19h36. 

 

 

 

 

 

 

  Lysanne Bourguignon           Michaël Beaudet 

  Directrice          Président du CÉ  


